

„Neuer Wehrdienst“

Jetzt verweigern!

Der von der Bundesregierung geplante „Neue Wehrdienst“ dürfte der erste Schritt zur Wiederinkraftsetzung der allgemeinen Wehrpflicht in Deutschland sein.

Ist das der Weg, den wir gehen wollen? Militarisierung der Gesellschaft, Aufrüstung, Feindbilder, Bedrohungsphantasien? Die Deutsche Friedensgesellschaft (DFG-VK) und Pax Christi haben in Bonn ein Beratungsteam für Menschen gebildet, die sich über das Grundrecht auf Kriegsdienstverweigerung nach Artikel 4 Absatz 3 des Grundgesetzes informieren möchten.

**Kriegsdienstverweigerung ist ein Grundrecht
– wir helfen, es zu nutzen!**

**Wir beraten Kriegsdienstverweigerer jeden Montag 18.00 - 19.00 h
im BildungsForum Lernwelten, Bonn (Altstadt), Im Krausfeld 30a**

Neben der Beratungsstunde am Montag ist Kontakt mit dem Beratungsteam möglich: Tel.: 0163 2184807
Mail: bonn-rhein-sieg@dfg-vk.de Insta: kdv_beratung_bn

